

## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### **Félicitations à cette jeunesse inspirante et engagée!**

**Causapscal, le 30 septembre 2019** – L'Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche (OBVMR) tient à féliciter le CMEC, le comité organisateur, **les jeunes inspirants** et la population de toutes les générations qui ont participé à cette journée sur les changements climatiques du 27 septembre dernier.

L'OBVMR est fier d'avoir participé aux conférences avec l'Écoterritoire habité et la Gestion des matières résiduelles de la MRC Matapédia et Mitis, c'est très motivant d'échanger avec des participant(e)s interpellé(e)s et solidaires pour une cause aussi importante que les changements climatiques. Près de 600 personnes ont participé à la marche en après-midi.

Comme population riveraine ayant le privilège de vivre si près de l'habitat aquatique, nous avons aussi la responsabilité d'en prendre soin pour que nos enfants puissent en profiter!

-30-





**Source: Louise Beaupré**  
**Logistique et communication**

165, rue St-Luc  
CausapscaI, Québec, G0J 1J0  
418 756-6115 postes 7012  
[isabelle@matapediarestigouche.org](mailto:isabelle@matapediarestigouche.org)  
[www.matapediarestigouche.org](http://www.matapediarestigouche.org)